

ENCUENTRO INTERGENERACIONAL Y RADIOFÓNICO: 'Sembrando Comunidad: San Isidro en San Cristóbal'

ORGANIZADO POR LA COORDINADORA DE SOLEDAD NO DESEADA DE VILLAVERDE Y OMC RADIO VILLAVERDE, tuvo lugar el miércoles 14 de mayo en la Huerta Los Pinos de San Cristóbal de los Ángeles



COORDINADORA DE SOLEDAD NO DESEADA DE VILLAVERDE / OMC RADIO VILLAVERDE

El pasado miércoles 14 de mayo, ni las nubes oscuras ni la lluvia pudieron detener la celebración de San Isidro en la Huerta Los Pinos de San Cristóbal de los Ángeles; el formato que tuvo

este encuentro fue el de "co-
loquio intergeneracional y radiofónico" y giró en torno a las anécdotas, relatos y recuerdo que evocan la celebración del día de San Isidro y el papel de los huertos comunitarios en la prevención de la soledad no deseada en vecinas y vecinos de todas las edades.

Participaron de este encuentro jóvenes que realizan su formación en OMC Radio Villaverde, Lideresas de Villa-
verde, Grupo de Paseos Saludables del Centro de Salud San Andrés, Asociación de Chito de Villaverde, Asociación de Vecinos la Unidad de Villaverde Este, Asociación Vecinal la Unidad de San Cristóbal y usuarias y usuarios del Servicio de Atención y Preven-
ción de la Soledad No Deseada en Personas Mayores de Villaverde.

Entre los temas abordados se encontraron los siguientes:

el significado de San Isidro para las personas participantes; ¿cómo se celebraba antes en el barrio este día?; recuerdos especiales relacionados con este día; valores que representa esta fiesta; tradiciones asociadas al día; ¿qué nos parece celebrar este día en un huerto comunitario?; ¿qué nos aporta participar de un huerto comunitario?; el papel que juegan los huertos en la prevención la soledad no deseada en vecindario de todas las edades; y ¿qué mensaje daríais a quienes aún no se animan a participar de un huerto comunitario?

NO TE OLVIDES DE BUSCAR
EL PODCAST
DEL ENCUENTRO
EN LA WEB DE
OMC RADIO
VILLAVERDE:



Un verano lleno de oportunidades PARA LA INFANCIA Y LA JUVENTUD en Villaverde

Villaverde vuelve a destacar este verano con mayor compromiso hacia la infancia, la juventud y la conciliación familiar. A través de una amplia red de campamentos urbanos, deportivos y sociales, se pone en marcha una oferta pública que combina educación, deporte y ocio en igualdad de condiciones.

Desde el área de Educación se han organizado campamentos urbanos durante los principales períodos no lectivos del año, incluyendo verano, Navidad y Semana Santa. Solo en verano se han puesto a disposición más de 1.300 plazas en distintos turnos, con una acogida excepcional por parte de las familias del Distrito.

La programación incluye actividades culturales, talleres creativos, dinámicas de grupo y salidas al aire libre, fomentando valores como la convivencia, la participación y el aprendizaje desde el juego. Las inscripciones se han gestionado a través de la web municipal del Distrito, garantizando transparencia y accesibilidad.

En paralelo, los Centros Deportivos Municipales Plata

y Castañar, Raúl González y Victoria Hernández acogen durante el mes de julio talleres deportivos diarios para menores de 6 a 14 años, con sesiones de natación, actividades físicas y juegos en equipo. Se ofertan más de 450 plazas deportivas, adaptadas a diferentes horarios y niveles de actividad.

La oferta se completa con campamentos gratuitos en agosto en los centros culturales de San Cristóbal y Santa Petronila, donde jóvenes de 8 a 17 años disfrutarán de talleres tecnológicos, excursiones, deporte y ocio saludable. También se han programado salidas deportivas los sábados para adolescentes, con transporte, picnic y monitores especializados.

Además, el área de Servicios Sociales garantiza plazas reservadas para menores en situación de vulnerabilidad, tanto en campamentos urbanos como con pernocta, reflejando el compromiso del Distrito con una infancia protegida y con igualdad de oportunidades.



Villaverde celebró las III Jornadas de SOLEDAD NO DESEADA

COORDINADORA DE SOLEDAD NO DESEADA DE VILLAVERDE

Villaverde celebró las III Jornadas de Soledad No Deseada, en el marco de la I Semana de la Sensibilización para Combatir la Soledad No Deseada de Madrid. Este evento técnico vecinal fue organizado por la Coordinadora de Soledad No Deseada de Villaverde y tuvo lugar el martes 27 de mayo en el salón de plenos de la Junta Municipal de Distrito.

A lo largo de la mañana se presentó la Coordinadora de Soledad No Deseada como tal, el Informe de Soledad No Deseada del Distrito en el que se refleja el trabajo de la Coordinadora de los últimos años, y también se compartieron multitud de "buenas prácticas frente a la soledad no deseada en Villaverde". Por último, se disfrutó de un espacio de micro abierto en el que no faltaron propuestas de solución conjunta y de mejora continua.

Detallamos un poco más: la Coordinadora de Soledad No Deseada de Villaverde es un espacio de trabajo comunitario que inició su actividad en marzo de 2022, está conformada por 15 recursos de Villaverde y organiza diferentes actividades intergeneracionales con el objetivo de atender y prevenir la soledad no deseada para hacer de nuestro barrio un espacio amigable con las personas solas.

La presentación del Informe sobre la Soledad No Deseada en Villaverde dio cuenta del esfuerzo y del trabajo mano a mano entre el vecindario, profesionales de la Coordinadora de Soledad No Deseada y el fundamental apoyo institucional.

La devolución de las conclusiones, a través del informe, fue muy bien recibida por todas las personas presentes. Las buenas prácticas presentadas se impulsan desde los recursos y asociaciones

En la I Semana de la Sensibilización para COMBATIR LA SOLEDAD NO DESEADA DE MADRID

de Villaverde para abordar una problemática compleja y silenciosa que afecta a todas las edades sin distinción. Como no podía ser de otra manera, se contó con el apoyo y la colaboración de OMC Radio, que grabó un podcast de las jornadas. Puedes escucharlo en el siguiente enlace: <https://www.omcradio.org>

El cierre se hizo con un espacio de expresión libre en el que se expusieron propuestas de solución conjunta que plantean nuevos retos y desafíos para seguir construyendo un Villaverde cada vez más cohesionado y atento a las soledades de los vecinos y vecinas. ¡Ése es el reto!